

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 SIMPULAN

Strategi yang digunakan batam televisi dalam menarik minat penonton pada program berita detak kepri siang adalah dengan memanfaatkan aplikasi JPM Stream sebagai aplikasi digital yang berbasis online untuk mempermudah pemirsa dalam mengakses program berita baik yang live maupun siaran tunda.

Strategi batam televisi dalam membuat program berita detak kepri siang diantaranya sebagai berikut Batam televisi memakai strategi dengan membuat program berita didasarkan atas Ketepatan dan Keaktualan dalam berita, Memperhatikan Kualitas Produksi dengan Menjamin produksi berkualitas tinggi, Membuat Ragam Konten berita dengan Menghadirkan beragam jenis berita, Menerapkan Interaktivitas kepada penonton dengan Memanfaatkan unsur-unsur interaktif, Memaksimalkan Pemanfaatan Teknologi Terkini dengan Memanfaatkan inovasi teknologi terkini, Menggunakan Keterlibatan Komunitas dengan Aktif terlibat dengan komunitas lokal melalui liputan yang relevan, Memaksimalkan Pengiklanan dengan efektif.

factor pendukung dalam menerapkan strategi komunikasi dalam program berita detak kepri siang diantaranya adalah Program berita detak kepri siang memiliki kejelasan konsep Maksud dari memiliki kejelasan konsep adalah Program ini memperoleh

keunggulan melalui kejelasan konsepnya, dimulai dari visi, misi, hingga segmentasi penonton, Program berita detak kepri siang sangat memanfaatkan kemajuan teknologi yang ada salah satu bentuk pemanfaatan teknologi yang dilakukan oleh batam televisi yaitu dengan menggunakan aplikasi JPM Stream. Sedangkan factor penghambat dari penerapan strategi komunikasi yang dilakukan oleh batam televisi yaitu Batam televisi tidak memiliki divisi public relation atau divisi hubungan masyarakat. Ini merupakan suatu hal yang perlu diperhatikan karena Public relation atau humas membantu redaksi berita dalam membangun serta merawat relasi yang positif dengan media.

Hal ini dapat melibatkan memberikan informasi yang relevan dan bermanfaat kepada media, memfasilitasi proses peliputan berita. Selain itu seperti aa yang sudah dijabarkan oleh sularno menot selaku pimpinan redaksi batam televisi yaitu di batam televisi tidak terdapat bagian khusus yang bertanggung jawab dalam menangani promosi program di stasiun mereka khususnya promosi bagian program berita detak kepri siang. Sehingga hal hal seperti ini membuat bentuk promosi atas program berita detak kepri siang tidak maximal. Padahal divisi hubungan masyarakat merupakan divisi yang sangat penting karena Divisi Hubungan Masyarakat memiliki peran dalam meningkatkan pemahaman masyarakat terhadap program berita televisi. Melalui penerapan berbagai strategi komunikasi, seperti mengadakan konferensi pers, menyebarkan siaran pers, dan memanfaatkan media sosial, mereka dapat memastikan bahwa informasi terkait program berita tersebut tersebar luas kepada public dan aplikasi JPM stream adalah aplikasi yang memiliki fitur berlangganan

5.2 SARAN

Ada beberapa saran utama dalam penelitian ini adalah Dimana agar Utamakan pemberitaan lokal yang secara langsung memengaruhi masyarakat setempat. Audiens cenderung lebih engross dengan masalah-masalah yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari mereka, Masukkan liputan investigatif yang komprehensif untuk menyediakan informasi tambahan dan sudut pandang yang mungkin tidak ditemukan di tempat lain. Tindakan ini dapat meningkatkan kepercayaan penonton terhadap program berita, Menyesuaikan jadwal penyiaran dengan pola harian dan kebiasaan penonton dapat meningkatkan potensi penonton yang lebih besar. Gelar kerjasama dengan organisasi dan komunitas setempat untuk meningkatkan partisipasi. Menghadirkan pandangan masyarakat ke dalam acara berita dapat memperkuat ikatan emosional dengan penonton. Dengan memperhitungkan aspek-aspek tersebut, peneliti yakin stasiun televisi lokal batam televisi dapat meningkatkan ketertarikan dalam program berita mereka dan merangsang minat penonton.